
L’inedito  carnevale  di
primavera a Palazzolo, aperta
la  mostra  dei  carri  in
miniatura
Un  inedito  carnevale  di  primavera,  per  ritrovare  una
tradizione “cancellata” negli ultimi due anni dal covid. A
Palazzolo Acreide tornano a sfilare i giganti di cartapesta, i
carri allegorici. Appuntamento sabato 21 e domenica 22 maggio,
per ritornare a sorridere in piazza.
Intanto, nei locali dell’ex biblioteca comunale, aperta la
mostra  dei  12  carri  in  miniatura,  realizzati  da  piccoli
“maestri”  cartapestai.  I  giovanissimi  artisti  si  sono
confrontati con l’attualità con carri sul covid, sulla guerra
e sulla tutela dell’ambiente. I piccoli carri realizzati con
la tecnica della cartapesta, carta e colla, resteranno esposti
sino a domenica.
“Perchè un carnevale ora? Perchè da 2 anni tanti bambini hanno
passato il lockdown immaginando questo momento, tanto atteso a
Palazzolo”, spiega il vicesindaco Maurizio Aiello. “Per due
anni  hanno  aspettato  questo  pomeriggio  colorando,  facendo
carta e colla, disegnando bozzetti. Ogni volta che permettiamo
a un nostro bambino di continuare la tradizione, rigeneriamo
la nostra cultura, la creatività e la nostra identità”.
Uno sguardo al programma: sabato pomeriggio, alle 17, il via
alla sfilata dei giganti di carta pesta, i carri allegorici
del carnevale di Palazzolo Acreide, per la prima volta in
versione “primavera”.
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Il caso di contrada Stafenna,
una  strada  trasformata  in
discarica tra Noto e Rosolini
Sono  stati  avviati  questa  mattina  i  lavori  di  bonifica
straordinaria di contrada Stafenna, tra Noto e Rosolini. La
strada  provinciale  era  stata  trasformata  in  una  discarica
abusiva.  Rifiuti  di  ogni  genere,  abbandonati  senza  alcun
riguardo per i luoghi, l’ambiente e la legge.
Ad avviare i lavori è stato il Comune di Noto. Il sindaco,
Corrado Figura, ha seguito le operazioni. “Questa era un’area
abbandonata da anni. Siamo intervenuti come promesso – ha
spiegato in un video sui social – anche se le competenze qui
non sono tutte del Comune di Noto e c’è il dubbio che gran
parte dei rifiuti arrivino da centri vicini”.
Poi la segnalazione di una “strana movimentazione dei rifiuti
durante  le  giornate  dell’Infiorata”.  Il  sospetto
dell’amministrazione netina è che ci sia stata una sorta di
non meglio precisata regia per aggravare le condizioni di
contrada  Stafenna  per  “colpire  l’immagine  di  Noto”.  Nelle
settimane scorse, la Polizia Municipale di Noto ha sanzionato
e denunciato alcune persone, sorprese a scaricare rifiuti su
quella strada provinciale.
Sulla vicenda è intervenuta anche la sezione di Rosolini di
Sinistra Italiana. “La questione Stafenna non riguarda solo
Noto e Rosolini, ma riguarda tutti noi. Il nostro territorio,
non solo il territorio dei comuni di Noto e Rosolini, ma
dell’intera provincia- è spesso teatro di scempi ambientali.
Transitando  per  le  strade  interne,  infatti,  spesso  ci  si
imbatte in discariche a cielo aperto, ricettacoli di ogni tipo
di rifiuti, estese a perdita d’occhio. È davvero imbarazzante
– si legge nella nota – mostrare questo nostro sporco volto ai
turisti. Tutto ciò accade per una diffusa insensibilità civica
e per una inadeguata rete di controlli messa in campo dalle
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amministrazioni. La cura del territorio non è una questione
secondaria  o  da  affrontare  solo  in  determinati  periodi
dell’anno. L’immagine che diamo di noi è la precondizione per
tutto  il  resto,  se  vogliamo  continuare  ad  essere  meta
turistica  ricercata  e  gettonata”.

Palazzolo  si  “riempie”  di
studenti: al via il Festival
del  teatro  classico  dei
giovani
Sono  stati  i  ragazzi  dell’Istituto  superiore  di  Palazzolo
Acreide  ad  “aprire”  la  nuova  edizione  del  festival
internazionale del teatro classico dei giovani, dopo lo stop
pandemico.  Hanno  portato  in  scena  Medea  di  Euripide
guadagnandosi,  a  buon  diritto,  scroscianti  applausi  del
pubblico assiepato nel piccolo teatro greco di Akrai. Ogni
giorno, studenti di diverse scuole italiane e straniere si
alterneranno sul palco: in una settimana di festival, saranno
alla fine circa 2000 ad avere animato la scena. Per Palazzolo
Acreide  un  primo  assaggio  di  alta  stagione  turistica,  in
attesa anche della notte bianca del carnevale, in programma
sabato 21 e domenica 22 maggio.
“Il Festival dei Giovani è una grande kermesse, che ospitiamo
con  piacere  nel  nostro  che  è  uno  dei  borghi  più  belli
d’Italia.  Una  buona  occasione  per  visitare  Palazzolo  –
commenta  il  vicesindaco,  Maurizio  Aiello  –  per  confermare
Palazzolo tra le mete top del sudest siciliano”.
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Problemi  nell’erogazione
idrica a Pachino, il sindaco
“domani  ritorno  alla
normalità”
Problemi  idrici  purtroppo  all’ordine  del  giorno  per  un
porzione  di  Pachino.  Nelle  ore  scorse  è  stata  riattivata
l’erogazione lungo la condotta idrica proveniente da Noto. “Le
vasche  sono  in  riempimento,  domani  la  situazione  dovrebbe
tornare  normale”,  spiegano  il  sindaco  Carmela  Petralito  e
l’assessore  ai  lavori  pubblici,  Giuseppe  Campo.  “Stiamo
effettuando  importanti  lavori  di  riparazione  per  eliminare
tanti problemi che risalgono a parecchi mesi fa”, aggiungono.
Ulteriori  lavori  saranno  effettuati  mercoledì  prossimo  e
potrebbero  causare  disagi  temporanei.  “La  gara  per  la
manutenzione e gestione del servizio idrico e fognario è stata
espletata il 26 aprile, aggiudicata il 28 aprile e in questi
giorni  è  avvenuta  la  consegna  dei  lavori.  Per  eseguire  i
lavori in sicurezza si è dovuto provvedere a ‘scaricare’ la
conduttura tramite valvola di sfiato/scarico e quindi si è
passati alla sostituzione di un tratto di tubo”.
Nei giorni passati, intanto, stata firmata l’ordinanza con cui
è venuto a cessare su tutto il territorio comunale il divieto,
emanato dalla Commissione Straordinaria a maggio del 2021,
dell’utilizzo dell’acqua erogata dalla rete cittadina per gli
usi  potabili.  “L’acqua  è  ora  conforme  ai  parametri
microbiologici  fissati  dalle  norme”,  conferma  il  sindaco
Petralito.
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Le  api  sono  le  sentinelle
ambientali  di  Sortino:
andranno  a  “caccia”  di
inquinanti
Sortino  è  il  primo  comune  siciliano  a  “sperimentare”
l’utilizzo di api come sentinelle ambientali. E non poteva che
essere la città del miele ad attivare un simile progetto di
biomonitoraggio.  Attraverso  gli  spostamenti  delle  api  sul
territorio, si potranno scovare eventuali inquinanti e persino
la loro concentrazione.
L’iniziativa parte dal soffitto del palazzo di città, dove
sono state montate tre arnie. Gli esperti analizzeranno poi il
miele  prodotto  da  quelle  api  e  andranno  alla  ricerca  di
eventuali inquinanti.
Le api, è risaputo, sono considerate dei “sensori viaggianti”
per quel che riguarda la qualità dell’ambiente. Come spiega la
società che ha proposto il progetto, accolto dal Comune di
Sortino guidato dal sindaco Vincenzo Parlato, quegli insetti
sono capaci di coprire in una giornata un’area di 7kmq, vale a
dire un cerchio con raggio di 1,5km. Quindi una ampia fetta di
territorio.
Un’arnia dovrebbe arrivare ad ospitare circa 10 mila api,
“ognuna delle quali visita un migliaio di fiori al giorno.
Pertanto ogni colonia può effettuare fino a 10 milioni di
microprelievi al giorno di micropolline nella propria area di
bottinaggio”.  Da  questo  dato,  contenuto  nella  scheda  di
presentazione del progetto, si ha una idea immediata di quella
che dovrebbe essere la capacità di biomonitoraggio delle api.
I  dati  sulla  qualità  dell’ambiente  verranno  tratti
dall’analisi  chimica  del  cosiddetto  pane  d’api,  capace  di
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fornire informazioni puntuali.
Il progetto si protrarrà sino a settembre 2025. Il costo, per
il Comune di Solarino, è di mille euro all’anno: con quelle
somme vengono pagate la analisi di laboratorio, affidate ad un
centro specializzato di Bologna.

Luoghi  del  cuore  Fai,  c’è
anche  Palazzolo  in  lizza.
Testimonial  è  Antonello
Fassari
Il Fai (Fondo per l’Ambiente Italiano) ha presentato oggi
l’undicesima edizione de “I Luoghi del Cuore”, il più grande
censimento spontaneo del patrimonio culturale italiano che dal
2003 ha raccolto 9,6 milioni di voti in favore di oltre 39.000
luoghi  in  più  di  6.500  comuni.  Luoghi  cari,  da  salvare
dall’abbandono,  dal  degrado  o  dall’oblio,  perché  siano
recuperati e valorizzati, conosciuti e frequentati.
Dal 12 maggio al 15 dicembre 2022 sarà possibile votare i
propri luoghi del cuore e spingere più persone possibile a
votarli, perché quanti più voti avranno, tanto più potranno
accedere al finanziamento messo a disposizione dal FAI grazie
alla  partnership  con  Intesa  Sanpaolo,  per  un  progetto  di
restauro e valorizzazione.
Due  i  siti  siciliani,  uno  nel  palermitano  e  l’altro  in
provincia  di  Siracusa:  si  tratta  di  Palazzolo  Acreide.
Testimonial d’eccezione per la cittadina montana è l’attore
Antonello Fassari, recentemente protagonista al teatro greco
di Siracusa. “Il luogo del cuore che ho scelto quest’anno è un
piccolo paese nel Sud della Sicilia che si chiama Palazzolo
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Acreide. È un paesino barocco tra Siracusa e Ragusa, ed è un
luogo  pieno  di  storia.  A  Palazzolo  Acreide  si  trova  un
bellissimo teatro greco funzionante molto piccolo, un teatro
greco in formato ‘bonsai’” ma molto affascinante e suggestivo.
È un paese allegro, divertente, famoso per i suoi ristoranti e
per i suoi cuochi che poi da lì partono per andare a lavorare
in tutte le parti del mondo”, le parole di Fassari.
I  luoghi  più  votati  verranno  premiati,  a  fronte  della
presentazione  di  un  progetto:  50.000  euro,  40.000  euro  e
30.000  euro  saranno  assegnati  rispettivamente  al  primo,
secondo  e  terzo  classificato.  Tutti  possono  votare,
gratuitamente  e  online,  raggiungendo  il  sito  ufficiale
dell’iniziativa (clicca qui).

Floridia.  Fratelli  d’Italia
boccia l’ex assessore Gozzo e
attacca il movimento Idea
A Floridia la vicenda legata alle dimissioni dell’assessore
Gozzo, candidata sindaco a Solarino, continua a fare litigare
partiti  e  movimenti.  Alle  punzecchiature  del  coordinatore
provinciale di Idea, Tiziano Spada, replica Fratelli d’Italia.
“Precisiamo,  per  fare  definitivamente  chiarezza  su  questa
vicenda sulla quale qualcuno continua a gettare inutilmente
fumo nell’intento furbesco di travisare i fatti, che FdI non
ha  chiesto  le  dimissioni  di  Paola  Gozzo  per  presunte
incompatibilità con la sua candidatura a sindaco di Solarino,
ma  per  una  assunzione  di  responsabilità  morale  e  per
l’incapacità  mostrata  nella  conduzione  della  sua  rubrica
assessoriale,  gestita  funambolicamente  senza  una
programmazione  coerente  ed  organica,  affidandosi
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all’estemporaneità e all’improvvisazione”, le parole contenute
in una lunga nota firmata dal circolo di Floridia di FdI.
Netto  il  giudizio  negativo  sull’operato  dell’ormai  ex
assessore.  “Quello  della  Gozzo,  negli  ultimi  mesi  figura
fantasma a Floridia in quanto impegnata nel porta a porta
della  sua  campagna  elettorale  a  Solarino,  è  stato  un
assessorato  dell’effimero  che  ha  svolto  soltanto  attività
ordinaria ed eventografica, priva di una progettazione e di
una programmazione”.

Ritorna  il  Palio
dell’Ascensione  a  Floridia,
c’è  l’ok  del  Comitato  per
ordine e sicurezza pubblico
L’ultima edizione “ufficiale” risale al 2005. Poi una serie di
vicende  hanno  portato  alla  “cancellazione”  del  palio
dell’Ascensione,  a  Floridia.  Adesso,  la  corsa  dei  cavalli
lungo la principale via cittadina è pronta a tornare parte
integrante  della  festa  di  maggio.  A  darne  l’annuncio,
intervenendo  su  FMITALIA,  è  il  sindaco  Marco  Carianni.
“Abbiamo incassato il si del Comitato per l’ordine pubblico e
la sicurezza. Ringrazio il prefetto Giusi Scaduto e tutti i
rappresentanti delle forze dell’ordine. Si è avuto il coraggio
di entrare nel merito della manifestazione”, spiega in diretta
il primo cittadino di Floridia. “Poteva essere liquidata come
manifestazione  contigua  agli  ambienti  mafiosi  ed  invece  è
stata  intesa  come  quello  che  è:  una  vera  tradizione,  che
coincide con l’anima collettiva della nostra città”.
E’ chiaro che il nulla osta prefettizio prevede anche delle
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prescrizioni e non è una cambiale in bianco. Vale, ad esempio,
quanto disposto dall’ordinanza dell’ex ministro Martini. Ma il
passaggio negli uffici del governo di Siracusa era lo scoglio
più arduo per chi ha lavorato in questi mesi per riportare in
vita la tradizionale gara floridiana. Ora il passaggio in
commissione vigilanza comunale, il confronto con Vigili del
Fuoco, Asp e Genio Civile. “Faremo tutto a breve”, assicura il
sindaco Carianni.
“Abbiamo messo in campo quello che prevede la normativa. I
fantini positivi al doping non possono partecipare, chiunque
abbia riportato condanne per corse clandestine o scommesse non
può partecipare. Abbiamo prodotto una documentazione corposa.
E  sono  contento  dell’attenzione  con  cui  il  Comitato  per
l’ordine e la sicurezza pubblica ha analizzato e registrato
positivamente  il  nostro  dossier.  Abbiamo  fatto  un  grande
lavoro  –  rivendica  Carianni  su  FMITALIA  –  sono  grato  al
prefetto, alle forze dell’ordine ed agli uffici comunali”.
La macchina organizzativa è già in moto a Floridia. “Ci stiamo
occupando di tutti i passaggi propedeutici. Ad esempio, le
recinzioni  devono  avere  certificazioni  particolari.  E  le
stiamo  cercando.  Anche  la  filodiffusione  rispettare  delle
precise indicazioni che sono state fornite dai Vigili del
fuoco.  Ed  altre  situazioni  ancora,  legate  in  generale
all’ordine pubblico e quello sanitario. Vogliamo tutelare la
tradizione ma senza mettere in secondo piano l’ordine pubblico
e la salute degli animali. Sarà il palio dell’Ascensione della
Legalità”.

foto dal web



Giro d’Italia, la Avola-Etna
vinta dal tedesco Kamna. Che
vetrina per la provincia di
Siracusa!
Giornata  storica  per  gli  appassionati  di  ciclismo  della
provincia di Siracusa. La prima tappa sul suolo patrio della
nuova edizione del Giro d’Italia ha preso il via, nella tarda
mattinata odierna, da Avola. Al termine dei 172 km che hanno
condotto il gruppo prima a Noto, poi a Palazzolo, Pantalica e
quindi sull’Etna, è stato il tedesco Kamna ad aggiudicarsi la
vittoria di giornata. Alle sue spalle, lo spagnolo Lopez Perez
che  diventa  così  la  nuova  maglia  rosa.  Staccati  Nibali,
Dumoulin e Van der Poel.
E’ stata una lunga mattinata di festa per Avola. Strade chiuse
ed aree off limits, specie in piazza Esedra ed in viale Lido,
per  consentire  l’ordinato  svolgimento  di  tutti  i  momenti
previsti  dalla  “cerimonia”  del  Giro  come,  ad  esempio,  la
presentazione sul palco delle squadre. Poi il via alla gara
che  ha  attraversato  la  cittadina  alla  volta  di  Noto.
Incantevoli le immagini dall’alto, realizzate dall’elicottero
che segue la corsa ciclistica. Il passaggio nel centro barocco
ha visto anche un paio di cadute, non prive di conseguenze. La
gara  è  poi  proseguita  lungo  la  Maremonti,  in  direzione
Palazzolo; vista su Pantalica e quindi Vizzini per poi entrare
nella parte conclusiva, nel catanese, con la lunga salita sino
all’arrivo sull’Etna, a Nicolosi.
“Quella di oggi è una giornata di festa e una data storica. Il
Giro d’Italia, nel nostro Paese, ha preso il via da Avola,
dopo aver percorso le strade ungheresi. E gli occhi del mondo,
per  un  giorno,  sono  tutti  puntati  sulla  nostra  splendida
città”.  Così  Rossana  Cannata,  deputata  regionale,  ha
commentato la giornata particolare vissuta da Avola. Ha voluto
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poi sottolineare la “sinergia con il governo regionale e, in
particolar modo, con l’assessore allo Sport, Manlio Messina”
che  ha  portato  nei  mesi  scorsi  alla  indicazione  della
cittadina dell’esagono come punto di partenza di una tappa
siciliana del Giro d’Italia.

Un Carnevale di primavera a
Palazzolo  Acreide:  fine
settimana  con  i  carri
allegorici
Palazzolo Acreide riparte da maggio. Dopo due anni di pandemia
che  hanno  bloccato  appuntamenti  tradizionali,  tornano  il
festival del teatro classico dei giovani ed il carnevale in un
formato “primaverile” riveduto e corretto.
“Abbiamo programmato con attenzione: con gli eventi e l’isola
pedonale,  negli  anni  scorsi,  avevamo  dato  il  via  ad  una
crescita turistica poi azzerata dal covid. Ma ci siamo messi
subito  a  lavoro  con  il  sindaco,  Salvatore  Gallo,  per
rilanciare  ancora  una  volta  la  nostra  cittadina”.
Dal  15  maggio,  il  teatro  del  cielo  di  Palazzo  Acreide  –
nell’area archeologica – ospiterà centinaia di studenti da
tutta Italia e da alcuni paesi europei per il festival del
teatro  classico  dei  giovani.  Fino  al  17  maggio,  si
alterneranno  in  scena,  alle  prese  con  i  classici
dell’antichità. “Molti pernotteranno a Palazzolo e potranno
scoprire  uno  dei  borghi  più  belli  d’  Italia”,  dice  con
orgoglio l’assessore Aiello.
Il carnevale storico, invece, per la prima volta diventa un
week  end  di  primavera  in  compagnia  dei  carri  allegorici.
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“Anche questa è una scommessa per non perdere la tradizione,
dopo due anni di stop. In programma la sfilata dei carri in
cartapesta, musica e cabaret in piazza e l’immancabile pranzo
o cena al borgo nei numerosi ristoranti e gastronomie”.
E ovviamente non mancheranno le feste dei Santi: si ripartirà
con la “Sciuta” di San Paolo il 29 giugno.


